

Denuncian represión

# Dirigentes de la UTE rechazan ley de Ues

Los dirigentes del Comité Reestructurador del Movimiento Estudiantil de la Universidad Técnica del Estado denunciaron la represión y su rechazo a la Ley General de Universidades.

Los jóvenes dijeron a los periodistas que en el último tiempo han sido relegados por la vía administrativa 14 universitarios dirigentes, cuatro de ellos de la UTE; también hay 22 suspendidos o sancionados por las autoridades y otros 3 permanecen en lugares ocultos para evitar la relegación inmediata.

Mencionaron que los alumnos relegados son: Wilson Contreras a Toconao; Ricardo Campos a Ollagüe y Jorge Espinoza a Toconce. Asimismo indicaron que María Eugenia Ahumada Collao, estudiante de Pedagogía en Física, que está a punto de titularse, se encuentra escondida "debido a que aún existe esa orden de detención en su contra".

Acusaron de represión a los "Guardias Azules", que aparecen como un cuerpo de protección para preservar el orden de acuerdo con la ley.

LA TERCERA 25-III-81